
 

 

             

ATA Nº 2539– Sessão Ordinária - 25 de novembro de 2024. 

No dia vinte e cinco de novembro de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas, na 

Sala de Sessões Zalmair João Roier (Alemão), localizada nas dependências do Centro 

Cultural José Maria Vigo da Silveira, na Rua Coronel Gervásio nº 500. Estiveram 

reunidos em Sessão Ordinária, os Vereadores que compõem o Poder Legislativo, sob a 

Presidência da Vereadora Adriana Bueno Artuzi (Progressistas), Edson Luiz Dalla 

Costa (Progressistas), Josué Girardi (Progressistas), Déberton Fracaro (PDT), Paulo 

César Langaro (Progressistas), Carlos Eduardo de Oliveira (Republicanos), estavam 

presentes ainda os vereadores Altamir Galvão Waltrich (MDB), José Marcos Sutil 

(MDB), Maeli Brunetto (MDB), Rafael Menegaz (MDB), Celso Fernandes de Oliveira 

(Cidadania). Em seguida, o Presidente submeteu a ata da Sessão Ordinária do dia 

18/11/2024 à votação, sendo que a cópia da mesma está com os Vereadores e poderá ser 

retificada através de requerimento escrito encaminhado à Mesa Diretora. Vereadores 

favoráveis permaneçam como estão contrários se manifestem. Aprovado por 

unanimidade. Na Sessão Ordinária de hoje deram entrada as seguintes matérias: Edital 

nº 001/2024. Audiência Pública; Ofício nº 298/2024- Poder Executivo Municipal; 

Projeto de Lei nº 059/2024- Poder Executivo Municipal; Indicação nº 042/2024;  

Indicação nº 043/2024;  Requerimento nº 032/2024;  Requerimento nº 033/2024; 

Requerimento nº 034/2024;  Requerimento nº 035/2024;  Requerimento nº 036/2024; 

Requerimento nº 037/2024;  Requerimento nº 038/2024;  Requerimento nº 039/2024- 

Urgência; Requerimento nº 040/2024. Ordem do dia. Requerimentos. De acordo com o 

Art. 138 do Regimento Interno, os requerimentos escritos serão deliberados pelo 

plenário e votados na mesma sessão de apresentação, não cabendo o adiamento nem 

discussão. Portanto, coloco em votação: Requerimento nº 032/2024. O Vereador Josué 



 

Girardi (Juruna) do Progressistas, no uso de suas legais e regimentais atribuições, vem 

por meio deste requerer a Mesa Diretora dessa Casa Legislativa, conforme Artigo 136 

do Regimento Interno.  Que o nome da Senhora  Amélia Josephina Artusi seja incluído 

para designar nome de rua ou logradouro público. Coloco em votação o requerimento nº 

032/2024.  Vereadores favoráveis permaneçam como estão contrários se manifestem. 

Aprovado por unanimidade. Requerimento nº 033/2024. O Vereador Josué Girardi 

(Juruna) do Progressistas, no uso de suas legais e regimentais atribuições, vem por meio 

deste requerer a Mesa Diretora dessa Casa Legislativa, conforme Artigo 136 do 

Regimento Interno.  Que o nome do Senhor João Cadore seja incluído para designar 

nome de rua ou logradouro público. Coloco em votação o requerimento nº 033/2024.  

Vereadores favoráveis permaneçam como estão contrários se manifestem. Aprovado por 

unanimidade. Requerimento nº 034/2024. O Vereador Josué Girardi (Juruna) do 

Progressistas, no uso de suas legais e regimentais atribuições, vem por meio deste 

requerer a Mesa Diretora dessa Casa Legislativa, conforme Artigo 136 do Regimento 

Interno.  Que o nome do Senhor Anacletto Sitta  seja incluído para designar nome de 

rua ou logradouro público. Coloco em votação o requerimento nº 034/2024. Vereadores 

favoráveis permaneçam como estão contrários se manifestem. Aprovado por 

unanimidade. Requerimento nº 035/2024. O Vereador Josué Girardi (Juruna) do 

Progressistas, no uso de suas legais e regimentais atribuições, vem por meio deste 

requerer a Mesa Diretora dessa Casa Legislativa, conforme Artigo 136 do Regimento 

Interno.  Que o nome do Senhor Faustino Marcolin seja incluído para designar nome de 

rua ou logradouro público. Coloco em votação o requerimento nº 035/2024. Vereadores 

favoráveis permaneçam como estão contrários se manifestem. Aprovado por 

unanimidade. Requerimento nº 036/2024. O Vereador Josué Girardi (Juruna) do 

Progressistas, no uso de suas legais e regimentais atribuições, vem por meio deste 

requerer a Mesa Diretora dessa Casa Legislativa, conforme Artigo 136 do Regimento 

Interno.  Que o nome do Senhor Mario Dal Zotto seja incluído para designar nome de 



 

rua ou logradouro público. Coloco em votação o requerimento nº 036/2024. Vereadores 

favoráveis permaneçam como estão contrários se manifestem. Aprovado por 

unanimidade. Requerimento nº 037/2024. O Vereador Josué Girardi (Juruna) do 

Progressistas, no uso de suas legais e regimentais atribuições, vem por meio deste 

requerer a Mesa Diretora dessa Casa Legislativa, conforme Artigo 136 do Regimento 

Interno.  Que o nome do Senhor Alfredo Angelo Rovani seja incluído para designar 

nome de rua ou logradouro público. Coloco em votação o requerimento nº 037/2024. 

Vereadores favoráveis permaneçam como estão contrários se manifestem. Aprovado por 

unanimidade. Requerimento nº 040/2024. O Vereador Celso Fernandes de Oliveira do 

Cidadania, no uso de suas legais e regimentais atribuições, vem por meio deste requerer 

a Mesa Diretora dessa Casa Legislativa, conforme Artigo 136 do Regimento Interno.  

Que o nome da Senhora Tatiana Fontana seja incluído para designar logradouro público. 

Colocar a denominação ao Centro de Referência de Assistência Social (CRAS) de 

Tapejara “Taty Fontana”. Coloco em votação o requerimento nº 040/2024.  Vereadores 

favoráveis permaneçam como estão contrários se manifestem. Requerimento nº 

039/2024. A Presidente da Câmara de Vereadores Adriana Bueno Artuzi, juntamente 

com os vereadores abaixo subscritos, em conformidade com o que estabelece o artigo 

122 e artigo nº 168 do Regimento Interno, requer a inclusão imediata na Ordem do dia, 

da Sessão Ordinária do dia 25 de novembro, do Projeto de Lei do Executivo nº 059/24. 

Coloco em votação o requerimento nº 039/2024. Vereadores favoráveis permaneçam 

como estão contrários se manifestem. Aprovado por unanimidade. Projetos de Lei do 

Executivo. Em discussão o Projeto de Lei do Executivo nº 059/2024. Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a firmar termo de Fomento com a Associação de Pais e Amigos 

dos Excepcionais de Tapejara APAE e inclui nova Ação na relação cadastral de Ações 

da Lei nº 4787 de 10 de outubro de 2023, que dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias 

para o Exercício de 2024, de acordo com a Lei Federal nº 14017/20 e autoriza abertura 

de Crédito Especial e dá outras Providências. A palavra está com senhores vereadores. 



 

Com a palavra o Vereador Josué Girardi (Progressistas). Cumprimentou a todos. Prevê 

repasse para fazer termo de fomento com a APAE. Parabenizar toda a equipe da APAE. 

O Projeto em questão visa o repasse de recursos que são de cinquenta mil reais para que 

seja dado continuidade ao Programa de natação que hoje são aproximadamente trinta 

usuários que fazem a utilização da natação. São aulas individuais de trinta a quarenta 

minutos para cada aluno. Os ganhos são muito grandes. Muitos elogios que as famílias 

repassam ao pessoal da APAE. O método de ensino é o do Gustavo Borges. As aulas 

são ministradas por profissional técnico. Com a palavra o Vereador José Marcos Sutil 

(MDB). Cumprimentou a todos. Esse é um Projeto muito importante que vem para a 

APAE. Onde o Deputado Alceu Moreira destinou cinquenta mil reais para a APAE. 

Custeio para as crianças que precisam de natação. Nossa bancada é favorável. O 

Deputado Luciano também destinou cinquenta mil para a APAE. Com a palavra a 

Presidente Adriana Bueno Artuzi (Progressistas). Projeto contemplando as atividades da 

APAE. A gente sabe dessa necessidade. Também estamos trabalhando em projetos onde 

a parte de baixo da obra da construção escola APAE tem um espaço apropriado aonde já 

foi formatado no Projeto para que seja feita uma piscina lá, mas exige recursos pra isso. 

Dentro da água é uma atividade essencial. Como mais nenhum vereador deseja fazer 

uso da palavra, coloco em votação o Projeto de Lei do Executivo nº 059/2024. 

Vereadores favoráveis permaneçam como estão contrários se manifestem. Aprovado por 

unanimidade. Projetos de Lei do Legislativo. Em discussão o Projeto de Lei do 

legislativo nº 007/2024. Dá denominação a Logradouro Público Municipal e dá Outras 

Providências. Visa atender à solicitação dos moradores que buscam a criação do 

logradouro e denominação da rua, atualmente sem nome, substituindo Travessa São 

Cristóvão, por Otílio Gonçalves Nunes sempre residiu nessa localidade. A palavra está 

com senhores vereadores. Com a palavra o Vereador Celso Fernandes de Oliveira 

(Cidadania).  Estava dando uma olhada porque nós estávamos aqui denominado um 

logradouro público o nome do seu Otílio.  O seu Otílio é pai de nove filhos. Precisamos 



 

criar um regramento. Tenho uma lista aqui com mais de setenta nomes ainda na banca 

de espera. Temos que ter um regramento que preferencialmente esta lista seja puxado lá 

de trás. Estamos tirando uma travessa para colocar o nome do seu Otílio Gonçalves 

Nunes. Foi uma pessoa que tem uma história, deixou um legado. Nome que precisam 

estar limpos. Nomes que ficarão eternizados nestas ruas. Vai pra sanção do Prefeito. Ele 

pode vetar. Como mais nenhum vereador deseja fazer uso da palavra, coloco em 

votação o Projeto de Lei do Legislativo nº 007/2024. Vereadores favoráveis 

permaneçam como estão contrários se manifestem. Aprovado por unanimidade. 

Passamos agora ao espaço destinado às Explicações Pessoais, onde cada vereador terá o 

tempo regimental de cinco minutos para expor assuntos de seu interesse. Pela ordem, o 

primeiro a fazer uso da palavra é o Vereador: Déberton Fracaro, Josué Girardi, José 

Marcos Sutil, Maeli Brunetto, Paulo César Langaro, Rafael Menegaz (declinou da 

palavra), Edson Luiz Dalla Costa, Altamir Galvão Waltrich, Carlos Eduardo de Oliveira 

(declinou da palavra) Celso Fernandes de Oliveira e Adriana Bueno Artuzi.  

Permanecem em Pauta: Projeto de Lei do Legislativo nº 006/2024; Projeto de Lei do 

Executivo nº 058/2024; Indicação nº 042/2024; Indicação nº 043/2024. Encerro a 

presente Sessão e convoco os Senhores Vereadores para próxima Sessão Ordinária do 

ano que se realizará no dia 02/12/2024. Tenham todos um boa noite uma ótima semana. 

De acordo com a Resolução nº 006/07 consta nos arquivos da Câmara a gravação da 

Sessão em áudio. Nada mais a constar, encerro a presente Ata. 

 

 

 

 Adriana Bueno Artuzi                            Josué Girardi 

            Presidente                                                     1º Secretário 


